
Beschlussvorschlag: 
 
Vor drei Jahren hat der Stadtrat auf Antrag der CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) die Erstellung 
eines IT Infrastrukturkonzeptes für die IT Landschaft an halleschen Schulen beschlossen. Vor 
knapp einem Jahr informierte die Verwaltung im Bildungsausschuss zum Arbeitsstand und 
präsentierte ein Vorkonzept.  
 
Wir fragen die Verwaltung:  
 

Wann wird das Konzept zur Beratung in den Rat eingebracht? 
 
 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
*http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=11586&search=1 
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